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平成３１年度富士見町教育委員会４月定例会 議事録 

 

日 時  平成３１年４月１０日（水） 午後１時３０分～午後２時５５分 

場 所  役場２階 教育長応接室 

出席者  教育長  脇坂隆夫 

教育委員 鈴木清 伊藤成八 吉川満美 小林俊一 

子ども課長（植松高光） 生涯学習課長（平出裕一） 

総務学校教育係長（小池美咲） 

記録者（矢崎絵里香） 

 

１．開  会 

〈脇坂教育長〉 

  今年度もよろしくお願いします。年度末・年度始めの保育園、小中学校の卒業式・

入学式等にご出席いただき、ありがとうございました。 

平成３１年度４月の定例教育委員会を始めます。 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

 ・本日の議事日程は次第のとおりです。 

３．付議事項 

[１]議決事項  

（１）通学区域外通学について（非公開） 

   → （２件）全員一致で可決。 

 

[２]報告事項 

（１）教育長より 

 ①諏訪養護学校高等部「ふじみの森分教室」について 

  ４月から開室した。今年度５名入学。高校に特別支援教育の先生が常駐する。 

  うまく連携してやっていきたい。 

 ②5/2～ 花の詩画展について 

 

（２）子ども課より 

〈植松子ども課長〉 

①コミュニティ・スクール進捗状況報告 

・伊藤Ｃｏに登下校の安全に力を注いでいただいている。５月から今年も学習面での 

 支援が始まる。 

・信州型コミュニティスクールの学校ごとの推進母体となる、各学校の組織が今年度 

 整った。次は保育園について強化していく。こちらも推進母体を整えていきたい。 

 

②その他 

・児童クラブは今年度利用者が増えたが、支援員の体制が不足気味。代替支援員に 

お願いしている状況。フルタイムの人材を増やしたい。 

 ・エアコン設置については、ここで設計が終了して、工事の入札を４月にかける。 

  Ｈ30年度からＨ31年度への繰越事業。保育園は０・１才未満児室と給食室、小中学 
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  校は給食室と保健室に設置。 

 ・１０連休中の保育体制について 

 

 （３）生涯学習課より 

〈平出生涯学習課長〉 

① 諸事業について 

 ・コミプラロビーについて 

  ロビーを機能的に活用できるようにしたい。５月頭には新しいソファが入る。 

 ・考古館は、学芸員の話を聞きたいという声が多く入館者増。商工会とも連携が始ま

っている。 

 ・ＮＺ交流研修 

  ３月に無事に交流や協定締結ができた。ワイメアカレッジの校長先生が今年秋に 

  来日するので、富士見町へも来町する予定。準備を進める。 

 ②その他 

 ・１０連休中のイベントについて（考古館、ゆめひろば、コミプラ等） 

 

［３］検討事項 

 （１）部活動の方針について 

 ・社会体育活動は今後認められなくなるので、地域スポーツクラブへ移行していく。 

  地域スポーツクラブで中学校の部活を受け入れるという方向が決まる。 

  料金は現在、家庭ごと 2,000円だが、Ａ会員は現在のまま（ファミリー）、Ｂ会員は 

  来年度から中学生という形で募集していく予定。今年は移行へ向けて検討する年に 

  していく。 

 

 （２）公共施設個別施設計画策定について 

 ・今年度、住民に対して説明会を行い、来年度に計画を策定する予定で進行中。 

 

［４］その他 

〈教育長〉 

(1)高校再編について 

〈総務学校教育係長〉 

 (1) 4～6月行事予定 
 (2) 県市町村教育委員会連絡会全体会及び施策説明会について 

 

 

＊次回定例教育委員会 ５月８日（水）午前９時３０分から  

教育長応接室にて 

 

  

終了 午後 ２時５５分 

 

 

 


